



DES ELEVES DE 4ème AU FESTIVAL DE L'AVENTURE

publié le 05/11/2018

Les élèves de 4ème Valjean seront mis à l'honneur pendant le festival René Caillié de l'aventure du 8 au 11 novembre prochain, à la salle des fêtes de Mauzé.

Ils présenteront le film de leur expédition dans le marais poitevin :

« L'aventure naturelle des matins surprenants »

et seront présent sur leur stand pour répondre à toutes vos questions.

Un temps fort leur sera plus particulièrement consacré dimanche 11 novembre à 11h30.

Venez nombreux !

Tout le programme du festival sur le site : <http://festival-aventure-individuel...>

Portfolio



Document joint

 [couverture](#) (PDF de 3 Mo)



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.